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＜本日のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ＞Ｔｏｄａｙ’ｓＰｒｏｇｒａｍ 　 演題　：

点鐘 講師　：
＜ロータリーソング＞ 「それでこそロータリー」

＜ロータリーソング＞ 「我らの生業」 総合司会　：青山和成会場設営委員長

＜出席報告＞ ビーフカレー

会員総数 　　20名 サラダ

出席者　　  　１２名  出席率６０．００% 　　前々回補正出席率　９５．２４%  

＜来訪者＞
ゲスト　： なごや企画工房 平岩 敬章様

＜会長挨拶＞ 愛知長久手ロータリークラブ　　山田 文明会長　

＜幹事報告＞
１） 役員・理事会報告

① IMフォーラム発表クラブ　 …瀬戸RC・春日井RC・名古屋空港RC・名古屋城北RC
② HPのサーバー変更の件　…了承(月額525円)
③ 会計報告　　　　 　　　　　 …承認

２） 4RC合同ゴルフコンペご案内
　　　3月29日(土)　　品野台カントリークラブ

３） 下半期会費納入　　期日1月末
４） R財団「Every　Rotarian　Every Year」　一人10,000寄付ご案内
５） 配布物　・・・　「ロータリーの友」　1月号

IMについて

皆さんこんにちは！このところ寒い日が続きますが、昨日１月２０日は暦の
上では「大寒」と言われて、一年でもっとも寒さが厳しいころですが、これか
ら日が次第に長くなり、春に向かう時期でもあります。凍てつく土の下では、
春の支度が着々と進んでおるようです。今日はIM大会の準備に大変お世
話になっています「なごや企画工房」の平岩さんにおいでいただいておりま
す。卓話の時間に「IM大会の打ち合わせ」を、皆さんとともに行いたいとお
もいますのでよろしくお願いいたします。

その席にサクジ作戦で地区会員増強委員長の瀬戸RC加藤陽一様から、御紹介いただきました「藤ヶ丘矯
正歯科」の伊藤さんも出席して頂き、その席でクラブへの入会の意思を表明して頂きました。今後、入会への
手続きをすすめて参りたいと思いますのでよろしくお願いいたします。仲間がまたお一人増えるということで
楽しみですね。又、先週の１月１７日には、愛知中央青年会議所の新年賀詞交換会へ出席してまいりまし
た。豊田みよしRC、会長エレクト、副幹事、愛知中央LCの会長、幹事さんと同席し、近隣の長久手市、日進)
市、みよし市、東郷町の市長、町長、市会議長の皆さんとも交流をはかることが出来ました。今月は「ロータ
リー理解推進月間」ですが、このような会合へ積極的に出ていき、ロータリーの事をPRして、仲間を増やして
いくと良いと思いました。ロータリーが素晴らしい団体であることを知り、伝える事の大切さを感じました。JCの
若いメンバーの皆さんの活気ある雰囲気の中で沢山の元気をいただいて参りました。この席で長久手市に
お住まいで前理事長の山田　健太郎さんともお話が出来、伊藤広治さんや松原正敏さん後輩でもあり、愛
知長久手RCへの関心を持って見えると思いましたので、今後、機会のある毎に、皆さんと力を合わせて入会
への勧誘を根気よく続けていきたいと思います。本日もよろしくお願いいたします。

先週の夜間例会では皆さんと楽しく新年会ができありがとうございました。

愛知長久手ロータリークラブ

ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を
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＜委員会報告＞
　　　　◆ニコボックス委員会

・ 山田 文明

・ 本日IM打ち合わせよろしくお願いします。 伊藤 広治
・ 本日もよろしくお願い致します。 青山 和成
・ 赤塚 一三

・ 加藤　　猛

・ 林　　正俊
・ 寒いですね～！！　お身体に気を付けましょう。 日野 典子
・ 本日もよろしくお願いします。平岩敬章様　ようこそいらっしゃいました。 宮下智香子
・ 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 安田 茂樹
・ 本日もよろしくお願い致します。 小谷 恒夫

　　　“　　　渡月橋　　見渡す川に　 鷺と鴨　　ラブラブ京都　　カモネギックス　　　”
（敬称略）

＜卓話＞
IMのための会議

 ：：今月のトピックス：：　 
 １．寄付金速報　― 2014年もよろしくお願いします ― 

 2．恩恵の倍返しだ！　― 台湾米山学友会総会開催　―
 ３．米山奨学生２人が入賞 ― コラム＆フォトエッセイコンテスト ― 

  ４．今年の年賀状は米山学友が作りました
       《今月のピックアップ記事》 

 ２．恩恵の倍返しだ！　― 台湾米山学友会総会開催　―

   その他の記事は、ぜひPDF版をご覧ください。
           →　http://www.rotary-yoneyama.or.jp/summary/pdf/highlight166_pdf.pdf

スピード上げてIM頑張りましょう。本日もよろしくお願いします。平岩様よろ
しくお願いします。
今日も寒いですね。本日もよろしくお願いします。

なごや企画工房　平岩敬章様IMについて大変お世話になりありがとうござ
います。今日も卓話の時間に打ち合わせよろしくお願い致します。

大変ご無沙汰いたしておりましたが、今後は来れそうでありますのでよろしく
お願いします。また、誕生祝の方も続けていきたいと思っております。

………………………………………………………………………

台湾米山学友会（正式名称：社団法人中華民国扶輪米山会）の年次総会が12月14日、台北市内
で開催され、米山学友67人と、来賓や日本からの参加者を合わせて120人以上が出席しました。
今回の総会のテーマは、日本で流行したドラマの決め台詞をもじった「恩恵の倍返し」。このドラマ
は台湾でも大ヒットし、昨年、第6代理事長に就任した林維宏さんも、久しぶりに夢中になって見た
そうです。総会の挨拶に立った林理事長は、同学友会が日本への恩返しとして、台湾に留学する
日本人支援の奨学金を2009年から継続していることに触れ、これまでに支援を寄せたすべての
関係者にあらためて感謝を表わすとともに、「“恩恵の倍返し”をモットーに、これからも事業のさら
なる発展に努力していきたい」と、決意を述べました。日本人奨学生2人は登壇して林理事長から
奨学金を受け取り、前年度奨学生とともに、台湾学友会への厚い感謝を述べました。当日は、新
たに入会した6人の学友も紹介され、来賓として出席した当会の板橋敏雄理事長と、第2660地区
米山学友会の何玉翠会長から、学友会の会員バッジが授けられました。台湾では2015-16年度、
2人目の米山学友出身のガバナーが誕生します。第3520地区のガバナーノミニーに選出された学
友の林華明さん（1984-86／東京世田谷ＲＣ）も今回の総会に出席し、台湾学友や日本の来賓た
ちとの親交を深めました。

★ ハ イ ラ イ ト よ ね や ま １６６号 ★　　2014年1月14日発行
………………………………………………………………………

２月１１日（火） ２月１５日（土） ２月25日(火）２月４日（火）

東尾張分区IM
（2月18日振替）

　9：00～
(ｳｪｽﾃｨﾝﾅｺﾞﾔｷｬｯｽﾙ）

IMについて

(トヨタ博物館）

祝日

　

卓話：大島昭夫さん
祝福

(トヨタ博物館）


